

Une étable rasée par les flammes à Saint-Noël

Caroline Morneau Journaliste :: 2021-12-21



Ce contenu est réservé aux abonné(e)s.

Pour un accès immédiat, abonnez-vous pour moins de 1 \$ par semaine.

[S'abonner maintenant](#)

Vous êtes déjà abonné(e) ? [Connectez-vous](#)

Une ferme laitière de Saint-Noël, dans le Bas-Saint-Laurent, a été la proie des flammes, le 20 décembre en après-midi. Une soixantaine d'animaux ont péri dans l'incendie.

Le directeur du service incendie de la MRC de La Matapédia, Ghislain Paradis, précise que l'embrasement était généralisé à l'étable, lorsque les pompiers sont arrivés vers 15 h 30. Une vingtaine d'animaux sur les 80 que le bâtiment abritait ont été rescapés. Deux dômes, un garage et trois silos ont par ailleurs été sauvés du brasier.

Une vingtaine de pompiers issus de trois casernes ont été dépêchés sur les lieux jusqu'à ce que le feu soit maîtrisé, vers 22 h.

La cause de l'incendie est inconnue.